
後期生徒会総会・認証式

R5.11.17(Fri)

後期生徒会総会では、現執行部による1年間の反省と、次期執行部の活動方針を審議しま
した。議案書はクロムブックに張り付け、ペーパーレス。一般生徒からの質問によって
より活動内容が分かり易くなったり、良い提案に賛同や励ましの言葉も出たりして、活
発に会が進行しました。また、総会後に新執行部の認証式を行いました。
この総会をもって、3年次生中心の現執行部は任務終了。後輩に、仕事と思いを伝えてほ
しいと思います。1年間、みんなを引っ張ってくれてありがとう！


